

ParlAmericas et la Commission économique pour l'Amérique latine et les Caraïbes (CEPALC) ont signé un Protocole d'entente

Santiago du Chili (Chili), le 9 novembre 2023 — ParlAmericas et la Commission économique pour l'Amérique latine et les Caraïbes (CEPALC) ont signé un Protocole d'entente pour renforcer leur travail commun en matière de développement durable.

La rencontre a eu lieu dans le but d'institutionnaliser le lien historique entre ces deux institutions, avec la présence des signataires le député **Vlado Mirosevic** (Chili), membre du Conseil de ParlAmericas, et **José Manuel Salazar-Xirinachs**, secrétaire exécutif de la CEPALC.

Durant le dialogue, les signataires ont réaffirmé leur engagement à créer un cadre général de collaboration interinstitutionnelle pour les questions relatives à la gestion, à la promotion et à la diffusion d'actions pour soutenir des politiques en faveur du développement durable, promouvoir une récupération socioéconomique transformatrice et inclusive, encourager des actions d'adaptation et d'atténuation du changement climatique et favoriser des politiques de promotion de l'égalité des genres.

Les activités de coopération incluent, entre autres, la convocation de spécialistes à des rencontres parlementaires régionales, l'organisation de séminaires et/ou d'ateliers à caractère technique et à l'approche régionale, et la participation de parlementaires à des conférences et des forums organisés ou coorganisés par la CEPALC. Le but de la participation parlementaire est d'intégrer les points de vue législatifs dans les différentes discussions de politique publique, comme les forums des pays d'Amérique latine et des Caraïbes sur le développement durable et le suivi régional de l'Agenda 2030, les conférences régionales sur la femme en Amérique latine et dans les Caraïbes et les réunions de la Conférence des Parties de l'Accord d'Escazú, entre autres.

La réunion s'est conclue en soulignant le potentiel de collaboration dans les nouveaux caucus de ParlAmericas - dont la création a été approuvée par des parlementaires de l'hémisphère au sein du Conseil d'administration de ParlAmericas - sur des thèmes urgents comme la transformation numérique et l'économie verte, afin de promouvoir davantage le dialogue et la coopération régionale pour relever les défis communs. En ce sens, le cadre que présentent ces groupes permet aussi de travailler conjointement avec la CEPALC pour identifier des diagnostics et promouvoir des solutions législatives.

Pour plus d'information, rendez-vous sur www.parlamericas.org et suivez-nous sur



À propos ParlAmericas

ParlAmericas est une institution promouvant la diplomatie parlementaire au sein du système interaméricain. Composée des 35 législatures nationales en Amérique du Nord, du Centre et du Sud, ainsi que des Caraïbes, ParlAmericas promeut un dialogue politique coopératif, facilite l'échange de



meilleures pratiques et produit des ressources personnalisées pour aider les parlementaires dans leur travail. Le Secrétariat international de ParlAmericas siège à Ottawa, au Canada.